



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

programmes

Question écrite n° 121089

Texte de la question

Après que le salon Expolangues 2007, qui s'est tenu du 24 au 27 janvier eût consacré la fédération de Russie comme invité d'honneur, et en connaissance du très faible taux d'élèves bénéficiant actuellement en France d'un apprentissage du russe (0,3 % dans le second degré), M. Bruno Bourg-Broc interroge M. le ministre de l'éducation nationale, de l'enseignement supérieur et de la recherche afin de savoir s'il ne lui paraîtrait pas utile de renforcer le poids de cet enseignement pour que, dans une perspective de voisinage, il soit mieux répondu aujourd'hui à l'enjeu constitué par les échanges avec le monde russophone.

Données clés

Auteur : [M. Bruno Bourg-Broc](#)

Circonscription : Marne (4^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 121089

Rubrique : Enseignement secondaire

Ministère interrogé : éducation nationale

Ministère attributaire : éducation nationale

Date(s) clé(e)s

Question publiée le : 27 mars 2007, page 3067